


答：公司 2024 年三季度的业绩情况现无法预估，具体情况

可关注公司后期发布的《2024 年第三季度报告》。

3．请问国资委对公司的考核主要侧重哪些方面，经营指标

跟高管薪资挂钩吗？还有公司对股价、市值这边有什么诉求？

答：（1）国资委对公司的考核指标主要包括利润总额、营

业现金比率、“两金”管控、研发投入等，今年首次把市值管

理纳入公司年度经营业绩考核指标。公司高管根据各自工作分

工和岗位职责承接公司考核指标和重点工作，签订《岗位聘任

协议》、任期及年度《经营业绩责任书》和《岗位目标责任书》，

考核结果直接与高管薪资挂钩。（2）上市公司的股价、市值波

动受多种因素影响。从公司角度，我们将全力以赴做好日常经

营，把握中国汽车行业发展的战略机遇期，深挖现有试验场的

业务潜力，持续做好市场开拓和客户开拓，争取以良好经营业

绩回馈投资者。同时公司立足于规范运作，并通过信息披露、

投资者关系管理、品牌管理、价值传播等手段树立良好的资本

市场形象，以提高公司价值，为投资者带来更好的回报。

4．中汽股份的可比公司是中国汽研吗？还有其他公司

吗？

答：中汽股份是汽车试验场领域唯一一家上市公司。根据

公司《招股说明书》披露的要求，选取了中国汽研和广电计量

作为可比上市公司。另外因股权激励考核指标设置要求，公司

结合汽车行业及重资产投入特征，选择固定资产规模与公司相

近的“汽车与零部件行业”中的 18 家公司作为对标企业。具体

情况可以关注公司于 2023 年 12 月披露的《2023 年限制性股票

激励计划（草案）》。

5．今年公司的资本开支的规划大概是多少？

答：今年下半年，资本性开支约 2亿元，主要用于长三角

（盐城）智能网联汽车试验场项目。

6．公司什么时候解决呼伦贝尔冬季试验场问题？如果收



购的话，需要多长时间，公司有相关计划吗？

答：（1）公司上市时，公司控股股东中汽中心承诺：在中

汽股份上市后五年内，在符合国资及相关监管机构的监管要求

以及不损害上市公司利益的前提下，中汽中心将与各方共同协

商通过业务转移、委托管理、资产或股权转让等方式，实现由

中汽股份作为呼伦贝尔冬季试验场的场地试验技术服务的提供

主体。（2）如有收购事项，公司将按照法律法规及时披露相关

公告。

7．折旧摊销这部分，二期一年大概是五六千万，那今年下

半年，是差不多两三千万吗？另外对毛利率会产生什么样的影

响，理论上会下降吗？

答：（1）今年下半年二期项目的折旧摊销约 2000 万元，

后期全部转固后，折旧摊销预计每年约 5000-6000 万元。（2）

目前公司毛利率基本在 70%左右，随着公司长三角（盐城）智

能网联汽车试验场的投入运营，在其产能未完全释放前，由于

固定成本的影响，公司毛利率在短期内将存在一定波动。

8．公司为什么推动股权激励？目前股权激励的进展情

况？

答：（1）为激发员工工作积极性、吸引和保留人才，建立

公司股东与员工利益共同体，保障公司高质量发展，公司推动

了股权激励。（2）目前股权激励正常推进中，现阶段已提交监

管部门审核，公司暂未收到相关批复，后续公司将根据相关规

定履行相应的决策程序并及时披露。

9.目前二期已经投入运营，那现在运营情况如何，对业绩

带了多少影响？

答：长三角（盐城）智能网联汽车试验场项目于 2024 年 7

月 16 日正式投入使用，是目前世界领先的智能网联大型综合封

闭测试场地，能够涵盖智能网联汽车及自动驾驶能力测试的全

部场景要求，且兼顾重型商用车的全项测试能力。但业绩贡献



受智能网联强制标准推进进度、智能网联化发展趋势、客户研

发需求等因素的影响，产能释放需要一定时间周期，目前对公

司收入影响较小。请投资者谨慎决策，注意投资风险。

10.公司新项目投入后，有人员招聘计划吗？

答：根据公司长三角（盐城）智能网联汽车试验场的运营

需要，计划今年年底公司员工规模达到 120 人，明年年底公司

员工规模达到 130 人，人员主要需求部门为战略规划与科技创

新部、试验管理部、安保消防部等，为技术研发、运营管理提

供保障。

附件清单

（如有）

无

日期 2024 年 8 月 30 日
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